
大野市立阪谷小学校５・６年生への感想 

〔児童の皆様へ〕 

● 脱炭素の観点でポイントカードと絡めることができていてとても良いと感じました。

全校の生徒の意識の改革ができると思うしそのようなことを行動で示せているという

のは素晴らしいと思いました。今後もプロジェクトを頑張ってほしいです。 

● 自分たちの住む町の自然環境の特性を活かした発表で、東京出身の私はうらやましく

感じました。星空の環境を守る活動、その素晴らしい星空を世間に広げる活動など、

さまざまな素晴らしい活動を行っていることが分かった。これからも積極的に活動を

行って、地域の人たちに愛されるような小学校になっていってほしい。 

● 自分たちの暮らす地域の自慢の星空や環境を守るために、そのことについての課題を

詳しく調べ、スターポイントカードを活用した SSPP の活動はとてもいいなと思いま

した。阪谷のきれいな星空を私も見てみたくなりました。 

● アンケートを行い統計的にデータ処理ができていてよかったと思います。集計したデ

ータをもとに、今後どのように発信していくべきかを検討しいくことでより深い学び

につながっていくと思います。これからも、探求しつづけてください応援していま

す。 

● 市役所や周りの人に協力してもらい実際にアンケートを使って調査しているところが

とても良いなと思いました。プレゼンテーションの内容も面白い内容で、星に着眼点

を置いているところが良いと思いました。これからも色々なことを調べていってくだ

さい。 

● 私はこの発表を聞いて、「星空保護区」という言葉を初めて聞きました。「SSPP」は

とてもいいプロジェクトだと思いました！星空が綺麗に見ているための光害対策につ

いて「スターポイント」で調べることで、他の人も楽しく協力ができたのだろうなと

思いました。私も星空の美しさについてもっと知ろうと思いました。 

● 地元の星がとてもきれいに見えるという特徴をきっかけに、環境保全について考える

という取り組みが非常に画期的であると感じました。オリジナルの彩り豊かなポイン

トカードを作成し、得られたデータをグラフ上にまとめ読み取れる利点や課題を正確

に分析できていることが高評価でした。小学生にもかかわらず行動力のある取り組み

であったため、感動しました。 

● 星空保護区に認定されたことをきっかけに、さらに星空を守っていくための活動を進

めていく様子はとても素晴らしいことだと思った。光害対策や脱炭素、星空学びなど

の観点に分けそれぞれを小さな項目ごとに分けたポイントカードを配布することで自

分たちの学校内だけで活動を終わらせることなく、地域や企業にも活動を広げていく

ことで周りの人々の意識も変えていこうという意識がとても素晴らしいと感じた。ポ

イントカードを活用していく中でそれぞれの項目においてどの部分ができていてどの



部分ができていないのかが明白になり、そこを補強していくためにはどうすればよい

のか見直すとても良い機会になったのではないかと考える。 

● まず、阪谷という場所が星空保護区になっているというのを初めて知りました。私は

星が大好きなので、ぜひ阪谷へ行きたいと思いました。また、ポイントカードを作

り、地域の方と交流しながら取り組みを進めているのが小学生なのに本当にすごいと

思ったし、第３弾までやろうとしているというところからとてもやる気が伝わってき

ました。 

● 福井県の大野市が星空保護区であるということを今回の発表を聞いて初めて知りまし

た。星空保護区というものがあることも知らなかったので、とてもいい学びとなりま

した。地域の人や市役所とも協力して活動している姿はとても積極的に見えました。

また CM の作成は私のように星空保護区についての知識がない人たちにとってわかり

やすく、有効であると感じました。 

● Sakadani Star Point Project と称し、星空の学習で学んだことなどを活かし、星空保護

区である南六呂師の環境を守るために、様々な活動を行っていると感じました。環境

を守るということそして、その動機づけ（やる気を引き出すこと）として「ポイント

カード」を作り活用するなど、環境を守るために具体的なアクションを考え、実際に

実行に移している点が素晴らしいと感じました。阪谷小学校のみなさの発表を聞き実

際に大野市へ観光に行ってみたいと思いました。ぜひこれからも、すてきな星空保護

区を守るために活動を続けて行ってください。応援しています！ 

● 星空を守る活動の要点をまとめたカードは手軽なので、一般の方に関心を持ってもら

いやすい点でとても良い案だと思いました。ポイントカードをたくさん配布できたこ

とも素晴らしいと感じましたが、配布数に対しての回収数が少ないことが目立ってい

ました。100％とまでは行かなくても、もっと回収率を高めるためにはどうしたら良

いかを考えてみると良いでしょう。 

● 「星空保護区」という地域の特徴から学習を広げていて面白いと思いました。何度も

ポイントカードを改良し、たくさんの人に実施したことで様々な調査結果を得られて

いて、それをその後の活動に活かしていく姿勢に感心しました。 

● スライドを上手に使いながらとてもわかりやすい発表になっていてすごいと思いまし

た。わかりやすいスライドであったため、伝えたいことや大切なことがよく伝わって

きました。また、自分たちで作ったＣＭも完成度が高くびっくりしました。地域の人

とも協力しつつキレイな星空をこれからも守っていけるようがんばってください。長

野県から応援しています。 

● 自分の地元の誇るべき星空についてたくさん発信し、星空を守るプロジェクトをすす

めているのはとても重要で大切だと感じた。発表の最初に地域の星空がどれだけすご

いか話しており、その話を聞いて星空の魅力が伝わってきた。発表するにあたり、完

璧な導入だった。 



● 動画がわかりやすかったため、どれほど動画作成に工夫を重ねたのだろうと努力が目

に見えるようでした。動画という手段での発表、そして英語でのセリフも交えている

ことに感心しました。英語を話すことはもちろん、英語で話すことでより多くの人に

魅力を伝えられるということがよくわかりました。今後もさまざまな手段を考え活動

してください。 

● 自分たちの地域の素晴らしい魅力を絶やさないよう、ポイントカードという柔軟なア

イデアから取り組みをしていて、地域貢献の大切さやみなさんの地域愛が伝わってき

ました。今までの学習の集大成として実りある活動になっていたのではないでしょう

か。問題解決のために大変だったこと、よい経験になったことをぜひ今後の活躍にも

活かしていってください！聞きやすく、わかりやすい発表でした。応援しています！ 
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